

Curling-Saisonschluss in Davos: Hugo Jacobs ist der Spieler des Jahres und Team Hotel Parsenn ist Vereinsmeister



Das Team des Hotels Parsenn mit Skip Ernst Ballmer (mit Siegerkranz!) und den Spielern Willi und Irene Wyrsch kürte sich am letzten Samstag zum Vereinsmeister des CC Davos. Die wunderschönen Naturalpreise stammen aus der Werkstatt von Ehrenmitglied Walter Stoller.



Und das ist der neue Vereinsmeister des CC Davos, Hugo Jacobs, best player 2017/18. Er siegte vor Irene Wyrsch, Ewald Schemeth, Sandro Fischer und Christian Rippmann.



Das Favoriten-Team für den Vereinsmeistertitel, Hotel Seehof mit Skip Hugo Jacobs (sowie Karin Jacobs und Frank Kaufmann), musste mit Rang 2 vorlieb nehmen.



Das Team Hotel Schweizerhof mit Skip Andres Valer (Mauro Heinz, Markus Grassl und Peter Lang, v.l.) belegte in der Vereinsmeisterschaft Platz 3.



Der CC Filisur mit Skip Ernst Liesch (Röbi u. Lea Fontanazza und Lisbeth Liesch) gewann das Schlussturnier ausser Konkurrenz.



Imposant: Am Schlussturnier, an den Vereinsmeisterschaften des CC Davos nahmen 12 Teams (ein volles Tableau!) teil. Fotos S.